



Europa - Post

Liebe Mitglieder, liebe Freundinnen und Freunde,

vielen Dank für eure zahlreiche Teilnahme an unserer Jahreshauptversammlung. Dieses Jahr wurden zahlreiche Weichen neu gestellt. So setzt sich unter Anderem der Vorstand nun aus 9 Mitgliedern zusammen. Gewählt wurden Jürgen Kirmse als 2. Vorsitzender, Stefan Bohnert als Kassenwart sowie Snezana Jevtic, Christa Schmidt und Uwe Hiller als Beisitzer*innen. Bjoern Franck unterstützt den Vorstand bei der Gestaltung einer neuen Homepage.

Wir danken unseren ausgeschiedenen Vorstandsmitgliedern Ulla Hamann, Horst Löhr und Reinhard Schlichtenberg für ihren Einsatz und ihre Zeit über all die Jahre. Ohne euch wäre unser Verein nicht so gut aufgestellt. Horst, als ehemaliger Vorsitzender des Vereins Usedom und als unser Ehrenmitglied: Wir sind froh, dass wir dich haben!

Unser ganz besonderer Dank gilt unserer zweiten Vorsitzenden Anke Kötz. Liebe Anke, dein Tod hat uns ins Mark erschüttert. Wir vermissen dich sehr und werden dein Andenken in Ehren halten.

Gemeinsam wollen wir nun mit Zuversicht in den Frühling starten. Schöne Veranstaltungen stehen an. Im Mai, über Himmelfahrt, reist eine Gruppe von 17 Personen in unsere Partnerstadt Maurepas. Wir freuen uns schon ganz besonders auf das Wiedersehen mit unseren französischen Freundinnen und Freunden.

Am 8. Juni ist Europawahl! Ich habe die eindringliche Bitte, wählen zu gehen - wir alle gemeinsam können hier über die Zukunft der Europäischen Union entscheiden und für die Demokratie eintreten!

Ich wünsche euch allen frohe und gesegnete Ostern und eine erholsame Ferienzeit. Genießt die längeren Tage und die ersten wärmenden Sonnenstrahlen.

Euer Kai Schmidt, 1. Vorsitzender

IN MEMORIAM



**Anke Kötz
Jacques Caré**

**und alle unsere im letzten
Jahr verstorbenen Mitglieder**

Was ist los bei uns?



der neue Vorstand

Gemeindefest

„Mein Platz in der Gemeinde“



ABGESAGT !

Bürgerpark Henstedt-Ulzburg

Samstag, 08. Juni 2024

14:00 bis 18:00 Uhr

Das Gemeindefest 2024 fällt leider aus. Der Finanzausschuss der Gemeinde hat im Rahmen der Haushaltsberatungen einen entsprechenden Beschluss gefasst. Danke an alle, die sich bereit erklärt hatten zu helfen. Wir sind enttäuscht und hoffen auf eine Neuauflage in 2025!



SAVE THE DATE

Ausflug am Samstag,

14. September 2024



Wir fahren mit dem Bus in das Alte Land zum Boßeln auf dem Obsthof Lefers. Der Preis beträgt pro Person 50,00 €. Im Preis enthalten sind Busfahrt, Boßeln, Mittagssuppe sowie abschließend Kaffee und Kuchen. Getränke während des Aufenthalts müssen selbst bezahlt werden.

Der Ausflug wurde bereits auf der Weihnachtsfeier angekündigt. Es bestand bei 40 der anwesenden Mitglieder großes Interesse. Daraufhin wurde der Bus bestellt und der Termin auf dem Obsthof verbindlich reserviert. Insgesamt ist die Teilnehmerzahl auf 50 begrenzt.

Eine verbindliche Anmeldung ist für alle Teilnehmende erforderlich. Darüber wird rechtzeitig informiert. Es gilt: Wer sich zuerst anmeldet, ist dabei. Deswegen unbedingt den Termin freihalten und das Anmeldeformular abwarten.

Unsere nächsten Termine:



- 19.4. Freundeskreis-Schnack
- 9.-12.5. Partnerschaftstreffen in Maurepas
- 5.5. / 2.6. Boule im Bürgerpark
- 22.6. Afternoon Tea

To Do List
9.6.
Europawahl



Redaktion Newsletter:

Mirja Kahle (makahle@web.de - 04193 508230)

www.hu-friends.de